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会議議事録（要旨） 

 

会議の名称 令和２年度 第１回子ども・子育て会議 

開催日時 令和２年１０月３０日（金）１３：３０～１５：３０ 

開催場所 子育て世代包括支援センター 会議室 

出席者氏名 別紙（委員名簿） 

欠席者氏名 黒神委員 

事務局職員氏名 
福祉保健部 仁城部長 

子育て支援課 下野課長，鍵本課長補佐，濱野課長補佐，中田専門員，中田主事 

会議次第 

１ 開 会 

２ 会長あいさつ 

３ 議 題 

（１）第２期子ども・子育て支援事業計画の進捗状況について 

（２）その他 

４ 報 告 

５ 閉 会 

配付資料 

資料１  保育施設のパソコン導入 

資料２  切串保育園移転計画 

資料３  母子モ（電子母子手帳）の導入及び運用 

資料４  産前・産後支援事業 

資料５  江田島市ファミリー・サポート・センター（仮称） 

資料６  認定こども園のうみ移転後の状況等について 

資料７  子育て世代包括支援センター周辺整備工事について 

資料８  各種子育て支援施策（子育て支援ガイドブック２０２０） 

資料９  新型コロナウイルス感染症対策支援について 

資料１０ 保育園の認定こども園への移行について 

その他 次第，委員名簿 

その他  
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議事内容（要旨） 

事務局 ・開会 

・自己紹介 

・資料の確認 

梅比良会長（議事

進行） 

・挨拶 

・議題（１） 第２期こども・子育て支援事業計画の進捗状況について，資料１か

ら順に事務局より説明願いたい。 

事務局 ・資料１説明（保育施設のパソコン導入） 

梅比良会長（議事

進行） 

・質問や意見などあれば伺いたい。 

 

樋上委員 ・各園に配置予定のパソコンは職員数に対し，どれくらい不足しているのか。 

事務局 ・全保育士まで言うとまだまだ十分ではない。 

これからも順次，増やす予定。 

樋上委員 ・事務作業がずいぶん効率的になるのだったら順次ではなく，もっと早く整備すべ

きではないか。 

事務局 ・総務課が計画的に進めている。何年までにとは言えないが今後も要求していく。 

梅比良会長（議事

進行） 

・できるだけ早くということだったが，現場の意見も聞きたい。 

水口委員 ・子ども達がいる間は，パソコンに向き合う時間の確保は難しい。現在６台配置し

てもらっているが実際使っているのは２～３台という状況。現状では不便さを感

じてない。 

山近委員 ・パソコンはある程度使って更新しておかないと使いにくくなる。 

・ただ，子ども達がいる間は対応が難しいと言うのも理解できる。 

樋上委員 ・難しい状況は理解できるが，これからの時代どうしても必要と思う。 

・忙しい中，職員としてしっかり取り組むべき。 

水口委員 ・昼間はできないが，月版や日誌などデータ化に取り組んでいる。 

・今は自分のパソコンを使っているので６台で十分だが今後，機器の整備も進むの

で前向きに頑張る。 

岡田委員 ・連絡帳などは手書きですか。各教室に１台ずつあれば先生方の事務も軽減される

と思ったが，クラスごとに１台はないんですね。 

樋上委員 

 

・パソコンを使いこなすことで園児と向き合う時間が増える。このメリットによ

り，保育の質の向上を図るという目的を達成することができると思う。 

・これからは，保育にもどんどん機器を取り入れる時代だと思う。 

 そのためにも担当課もしっかり進めてもらいたい。 
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議事内容（要旨） 

梅比良会長（議事進

行） 

・これからですね。 

・先生方が使いこなせるよう担当課も研修の機会確保など，連携・協力しながら目的

達成に進んでもらいたい。 

・他にあれば伺いたい。 

・無いようなので，続いて資料２について，事務局より説明願いたい。 

事務局 ・資料２説明（切串保育園移転計画） 

梅比良会長（議事進

行） 

・質問や意見があれば伺いたい。 

・建設予定地は今の公民館・保育園の出入りは楽になり，便利がよくなると思った。 

事務局 ・現在の公民館，保育園は車の出入り口が狭く大変だが，今回示した予定地はその問

題は解消できる。 

岡田委員 ・山崎医院跡地は，旧案の小学校跡地・公民館よりも少し高台になると思うので避難

所としても安心できる。  

事務局 ・平成３０年の豪雨災害時も山崎医院は冠水しなかった。 

 そういう面でも災害には強いと思う。 

梅比良会長（議事進

行） 

・続いて資料３について，事務局より説明願いたい。 

事務局 ・資料３説明（母子モ（電子母子手帳）の導入及び運用） 

梅比良会長（議事進

行） 

・質問や意見があれば伺いたい。 

岡田委員 ・これは産婦人科医ともオンライン相談できますか。 

事務局 ・これは個別相談対応となるのでそこまでは対応できません。 

・これとは別に県の事業で７月頃から助産師とオンラインで相談できる事業が始まっ

ています。 

梅比良会長（議事進

行） 

・外国語での利用が可能というのは，とても良いことだと思うがその方たちへの周知

はどのようにするのか。 

事務局 ・人権推進課と連携して対象者に周知します。 

梅比良会長（議事進

行） 

・続いて資料４について，事務局より説明願いたい。 

事務局 ・資料４説明（産前・産後支援事業） 

梅比良会長（議事進

行） 

・質問や意見があれば伺いたい。 

・産後支援の該当者ないということは良いことですよね。 
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議事内容（要旨） 

事務局 ・今は，保健師の訪問等で対応できている状況です。 

梅比良会長（議事進

行） 

・無いようでしたら，続いて資料５について，事務局より説明願いたい。 

 

事務局 ・資料５説明（江田島市ファミリ―・サポ－ト・センタ－（仮称）） 

梅比良会長（議事進

行） 

・質問や意見があれば伺いたい。 

・サポ－ト会員の年齢等資格要件はあるのか。 

事務局 ・２０歳以上で上限は設けない。 

宝委員 ・講習は何時間あるのか。 

事務局 ・資格等により受講時間の減免はあるが，最大６日間です。 

岡田委員 ・１時間６００円となっているが，子どもの年齢に関係ないのか。 

事務局 ・対象は生後６か月から小学生を考えており，子どもの年齢に関係なく１時間 

６００円と考えています。 

宝委員 ・研修場所はどこか。 

事務局 ・広島市と福山市があります。 

・補助金制度の 25,000円は，受講の際の交通費やテキスト代を想定しています。 

梅比良会長 ・預かっているとき，子どもがけがをした場合の保証はあるのか。 

事務局 ・活動中のけがについては，子ども・サポート会員ともに保険に入る予定です。 

・車での送迎時の事故については，それに対応した保険がないというのが現状で，

サポート会員の自動車保険を使ってもらう予定で，今後の検討課題です。 

梅比良会長（議事進

行） 

・次に，本日追加として資料 10 を配布していますので，資料 10 について，事務局

より説明願いたい。 

事務局 ・資料 10説明（保育園の認定こども園への移行について） 

梅比良会長（議事進

行） 

・質問や意見があれば伺いたい。 

岡田委員 ・切串・三高保育園も１号認定の募集が始まるということですが，保育時間は２時

までですね。 

事務局 ・こども園の１号認定の保育時間は，２時までです。 
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議事内容（要旨） 

梅比良会長（議事進

行） 

・それでは資料１から資料５までと資料１０の説明が終わりましたが，全体を通し

て何かありますか。 

・無いようでしたら，４ 報告に移ります。 

・資料６について，事務局より説明願いたい。 

事務局 ・資料６説明（認定こども園のうみ移転後の状況等について） 

梅比良会長（議事進

行） 

・園のほうから何かありますか。 

水口委員 ・平屋で外観もよく子どもたちが交流しやすい設計となっている。周りの環境もよ

く過ごしやすい。 

梅比良会長（議事進

行） 

・続いて資料７について，事務局より説明願いたい。 

 

事務局 ・資料７説明（子育て世代包括支援センタ－周辺整備工事について） 

梅比良会長（議事進

行） 

・質問や意見があれば伺いたい。 

・続いて資料８について，事務局より説明願いたい。 

事務局 ・資料８説明（各種子育て支援策（子育て支援ガイドブック２０２０）） 

梅比良会長（議事進

行） 

・カラフルで分かりやすい。 

・字の大きさも良い。 

・病児・病後児保育事業も掲載されていて，ちゃんと始まって活用されていると

思った。 

・続いて資料９について，事務局より説明願いたい。 

事務局 ・資料９説明（新型コロナウイルス感染症対策支援について） 

梅比良会長（議事進

行） 

・質問や意見があれば伺いたい。 

・資料６から資料９までで質問があれば伺いたい。 

濵田委員 ・包括支援センターの赤枠は，すべて駐車場になるのか。 

事務局 ・駐車場だけではない。子どもが遊べる広場なども検討しているところ。 

・今年度から来年度にかけて設計・工事の予定で全体像が見えた時点で皆さんに示

します。 

濵田委員 ・ここに公園ができると聞いたことがある。できるのであれば駐車場の広さや安全

面などが心配。 

事務局 ・広場もそうですが全体的にどうするかを検討しているところです。 
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議事内容（要旨） 

事務局 ・国から土地を購入する際，活用方法の１つとして市民農園で申請している。幾分か

はその要素が必要と考えている。 

例えば，園の子ども達が作物を植えて成長を見ることにも活用できると思う。 

これらを含めて検討する。 

梅比良会長（議事進

行） 

・これで議事を終了とする。 

事務局 ・挨拶 

・閉会 


